

## Parlamento griego aprueba el plan económico de austeridad (El Financiero 13/02/12)

Parlamento griego aprueba el plan económico de austeridad (El Financiero 13/02/12)(AFP, Reuters) Lunes, 13 de febrero de 2012 Decidimos "avanzar con Europa y la moneda única": Papademos. Se activará el rescate por 130 mil mde. Arde Atenas; violencia en las calles. - Grecia aplicará severo programa de austeridad ATENAS, 13 de febrero.- El Parlamento griego votó el domingo a favor del programa económico de austeridad con el que se activará el rescate financiero del país por 130 mil millones de euros y su mantenimiento en la zona euro solicitados por los acreedores del país, anunció el presidente del Parlamento, Philippos Petsalnikos. Tras una noche caracterizada por violentas manifestaciones contra la austeridad en Atenas, con 54 heridos según un último balance del Ministerio de Sanidad, el programa económico fue adoptado por mayoría. "De los 278 diputados presentes, 199 votaron a favor y 74 en contra", indicó Petsalnikos al término de la votación en el Parlamento, que dispone de 300 escaños. El texto fue aprobado por los dos partidos principales, el Pasok socialista y la derechista Nueva Democracia, que participan en el gobierno de coalición gubernamental del primer ministro Lucas Papademos. Sin embargo, más de 20 diputados socialistas, sobre un total de 153, se pronunciaron contra el proyecto y fueron excluidos de inmediato del grupo parlamentario del Pasok por decisión escrita del jefe del partido, Giorgios Papandreu, al presidente del Parlamento. También, 21 diputados de la derecha, de 83, votaron en contra y fueron expulsados de los escaños parlamentarios de la derecha por decisión del jefe del partido, Antonis Samaras. Dos de los 16 diputados del partido ultraderechista Laos, que se retiró esta semana del gobierno para protestar contra las medidas drásticas de ajuste de la economía griega, se pronunciaron en cambio a favor del programa de austeridad. Y también fueron apartados los dos de su grupo parlamentario. Poco antes de la votación crucial para el país y la zona euro, el primer ministro griego Lucas Papademos dijo que los diputados griegos "asumirán su responsabilidad" y "definirán la elección más importante" para Grecia, que es "avanzar con Europa y la moneda única". País en llamas "El vandalismo, la violencia y la destrucción no tienen lugar en un país democrático y no serán tolerados", añadió el primer ministro, al referirse a las violentas manifestaciones ocurridas en la capital griega el domingo por la noche contra el programa económico presentado a la aprobación de los diputados. "Estamos enfrentando la destrucción. Nuestro país, nuestro hogar, se ha vuelto propenso a arder, el centro de Atenas está en llamas. No podemos permitir que el populismo queme nuestro país", declaró al Parlamento el legislador conservador Costis Hatzidakis. Papademos manifestó a los legisladores poco antes de la votación que estarían gravemente equivocados si rechazaran el paquete que exige profundos recortes salariales, de pensiones y de empleos, pues eso amenazaría el lugar de Grecia en Europa. "Sería una enorme injusticia histórica si el país desde el que surgió la cultura europea (...) alcanzara la bancarrota y fuera obligado, debido a un error más, al aislamiento nacional y a la desesperanza nacional", sostuvo. Antes de la votación, el ministro de Finanzas, Evangelos Venizelos, dijo al Parlamento que Grecia no tiene una salida fácil y que la alternativa al rescate internacional -la bancarrota y la salida de la zona euro- sería mucho peor para los griegos. "La decisión no es entre sacrificio y nada de sacrificios en absoluto, sino entre sacrificios y otros inimaginablemente más duros", advirtió. El plan presentado a los diputados prevé un paquete de medidas de austeridad a cambio de un nuevo rescate financiero del país por parte de sus acreedores institucionales y una operación de eliminación de la deuda por parte de los acreedores privados. Papademos recordó que los tres objetivos del plan son el saneamiento de las finanzas públicas, el restablecimiento de la competitividad del país y el refuerzo de su sistema bancario. Grecia necesita los fondos internacionales antes del 20 de marzo para cumplir con repagos de deuda por 14 mil 500 millones de euros o sufrir una cesación de pagos caótica que podría afectar a toda la zona euro.